

El sorteo de Euromillones deja 1'8 millones en Parets

El sorteo del Euromillones celebrado el pasado 31 de mayo dejó en la comarca 1'8 millones de euros. Según ha informado el Patronato de Apuestas, un vecino de Parets consiguió un premio de segunda categoría dotado con 1.779.901 euros. El boleto fue validado en el estanco Oti, situado en el número 137 de la Avda. Catalunya.

Cardedeu reclama inversiones para reducir el tráfico en el centro

Un 45% de los vehículos que circulan por Cardedeu lo hacen de paso. Es el resultado de una encuesta de movilidad elaborada por la Diputación de Barcelona para realizar mejoras en la regulación de los semáforos de la Avenida del Rei en Jaume, vía principal del municipio. La alcaldesa **Calamanda Vila** (CiU) explica en un comunicado que esta encuesta "demuestra lo que ya intuíamos, y es que la mayoría de coches que circulan por Cardedeu a las horas punta lo hacen sólo para ir a otro punto, saturando el tráfico interno de nuestras vías". Por ello, reclama "una mejora de las infraestructuras, tanto de carreteras como de transporte público, para descongestionar de coches nuestras calles y avenidas".

El estudio contabilizó los vehículos en puntos de control en las entradas y salidas del municipio, y se preguntó a los conductores el origen y el destino. La encuesta se hizo de 8 a 9 horas de la mañana, de 13 a 14 horas de la tarde y de 17.30 a 18.30 horas de la tarde. Para llevar a cabo la encuesta se contrataron diez personas de la bolsa de trabajo municipal.

Una vez hecha esta encuesta, el Ayuntamiento ha hecho un sondeo complementario en la estación de tren para tener una idea del número de usuarios del tren que son residentes en Cardedeu y los que provienen de otros municipios.

El consistorio hará públicos los resultados de este sondeo en los próximos meses.

Millet construyó un auditorio en su casa a costa del Palau



El empresario Emilio Vidal al salir del juzgado.

REDACCION | El administrador de la empresa constructora Triobra, **Emilio Vidal**, ha admitido este lunes haber facturado a nombre del Palau casi un millón de euros para obras realizadas en la casa privada del ex presidente de la entidad **Fèlix Millet** en L'Ametlla del Vallès. Las obras consistían en un miniauditorio, que quería simular el Palau, encima de una piscina climatizada. El hombre ha justificado los hechos asegurando que se fiaba de Millet por su prestigio público y porque **Jordi Montull** le dijo que el Palau tenía deudas con el ex presidente de la entidad. El constructor está imputado por un delito de falsedad documental y podría haber incurrido también en un delito de malversación de fondos públicos.

Según han explicado fuentes judiciales tras la declaración de alrededor de una hora del imputado, Emilio Vidal admitió que hizo las obras por un valor de 910.000 euros y que Montull le pidió que lo factu-

vallès

rara a nombre de la Fundación del Palau y del Consorcio ya que estas instituciones le debían dinero al presidente. El pacto, además, ya venía de antes de que Vidal asumiera la dirección de Triobra. A Vidal no le extrañó, porque se fiaba del buen nombre que tenía Millet en el ámbito público. Aún así, aseguró que actualmente ya hubiera dudado más. Lo que hizo Triobra es aplicar los mismos importes a conceptos diferentes de los realmente realizados, sustituyendo las obras en L'Ametlla por supuestos trabajos en el Palau.

Vidal ya declaró por esta cuestión como testigo y también como imputado en nombre de GPO, y este procedimiento para desviar fondos del Palau ya fue admitido por Millet y Montull en la carta de confesión.

El juez del caso Palau tuvo que volver a citar a Emilio Vidal después de que el magistrado había archivado la causa

contra él, pero la Audiencia de Barcelona la reabrió, al considerar que hay indicios para sospechar que la empresa facturó poco más de un millón de euros al Palau por la ampliación de la casa de Millet en L'Ametlla del Vallès.

Tanto Emilio Vidal como **Álvaro P.L.** eran administradores de la empresa GPO Ingeniería, que habría hecho varias obras públicas y estaría vinculada a Ferrovial. Las siglas 'GPO' aparecían en algunos documentos del Palau, cosa que hizo sospechar que la empresa también hubiera obtenido adjudicaciones públicas por haber hecho donativos al Palau. En marzo de 2011 fueron imputados y aunque ellos pidieron el archivo, en junio de 2012 el juez lo desestimó. Finalmente, un informe policial afirmaba que no se podía demostrar la vinculación de GPO con el Palau aunque también se sospechó que las tres letras significaban 'ganancias por obras'. Por ello, en octubre de 2012 se archivó la causa contra ellos.

Pero la acusación popular representada por la Federación de Asociaciones de Vecinos de Barcelona (FAVB) presentó un recurso ante la Audiencia, que tuvo en cuenta que desde 2006 también eran administradores de Triobra, una empresa que había facturado al Palau pero había hecho las obras en casa de Millet.

En concreto, existen cartas cruzadas entre Emilio VP y Jordi Montull, mano derecha de Millet, hablando sobre las deudas, encargos y facturas entre las dos organizaciones. En total Triobra facturó 1,05 millones al Palau por la ampliación de la casa de L'Ametlla. Álvaro P.L. sigue desimputado.

PALAUTORDERA

Más de medio millar de personas salen a la calle en defensa de la educación pública



El pasado sábado, 1 de junio, unas 500 personas salieron a la calle en Santa María de Palautordera para denunciar los recortes que los gobiernos de la Generalitat y del Estado están aplicando a la educación pública. Los actos organizados por las AMPAS de los Centros Educativos públicos de Santa María y Sant Esteve de Palautordera, fueron, señalan desde la organización "un éxito sin precedentes en las dos poblaciones". El pasacalle transcurrió en un tono festivo y reivindicativo, y fue amenizado por los tambores de Sant Celoni y los grupos de gigantes de Sant Esteve y Palautordera. Durante la jornada se mostró el rechazo de las familias a la pérdida de derechos y calidad de la escuela pública, consecuencia de los recortes. Tan pronto el pasacalle llegó a la plaza de Palautordera, varios miembros de la comunidad educativa realizaron intervenciones denunciando los efectos de los recortes en las escuelas, se hizo público un resumen de las afectaciones concretas de cada centro educativo, se desarrollaron talleres de sensibilización y tuvieron lugar diferentes actuaciones artísticas, concluyendo la jornada con una performance a cargo de alumnos del IES Can Record.